## Ecopetrol: este jueves iniciará el despacho de parafina para producción de velas en todo el país

Desde la planta de refinería de Barrancabermeja se entregarán entre 50 y 60 toneladas diarias a los clientes a partir del 18 de noviembre.



Foto: Pixabay/

Mediante un comunicado, Ecopetrol anunció la normalización en sus procesos de entrega de parafina en el mercado para la producción de velas en el país, esto a vísperas de iniciar la temporada decembrina cuando la demanda de estos elementos aumenta considerablemente.

Según la petrolera, a partir del próximo jueves 18 de noviembre se despacharán, desde la planta de refinería de Barrancabermeja, entre 50 y 60 toneladas diarias de la materia prima cuya producción inició el pasado 13 de noviembre "luego de cumplirse el proceso de arranque y estabilización de la Unidad de Parafinas y Fenol de la refinería, la cual se encontraba en mantenimiento programado".

Vea también: ¿En qué consiste la crisis del sector de las velas en Colombia?

Con las cantidades que se esperan distribuir diariamente en el país, se espera alcanzar la meta de producción mensual fijada entre las 1.800 y las 2.000 toneladas.

Entretanto, la empresa afirmó que "la semana anterior fueron entregadas 300 toneladas que permitieron mitigar el impacto por las menores cantidades producidas como consecuencia de la prolongación del mantenimiento general, que se vio afectado por la pandemia covid-19 y la consecución de materiales en el mercado internacional".

Finalmente, Ecopetrol lamentó los retrasos en la producción de parafina y aseguró que trabajará fuertemente para que los productores nacionales puedan retomar la fabricación de las velas y distribuirlas a sus clientes a lo largo del territorio nacional para suplir la demanda de los colombianos en época decembrina.

Le puede interesar: "Ecopetrol es un buen termómetro de la reactivación y recuperación del país": Bayón.

Por: Noticiasrcn.com